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发廖晓淇副部长在农村商品网上购销对接会工作总结座谈会

上的讲话的通知（商信字〔2007〕16号）各省、自治区、直

辖市、计划单列市及新疆生产建设兵团商务主管部门，各特

派员办事处： 为贯彻落实中共中央、国务院《关于积极发展

现代农业扎实推进社会主义新农村建设的若干意见》（中

发[2007]1号）精神，大力推进“农村商务信息服务工程”建

设，总结交流经验，统一思想、明确工作任务，共同研究如

何进一步做好网上购销对接工作，商务部于2007年3月30日在

京召开了“农村商品网上购销对接会工作总结座谈会”，廖

晓淇副部长出席会议并讲话。现将讲话印发给你们，请认真

组织学习并贯彻执行。中华人民共和国商务部办公厅二○○

七年四月六日 附件在农村商品网上购销对接会工作总结座谈

会上的讲话商务部副部长 廖晓淇（2007年3月30日） 刚才，

信息化司代表部里就对接会工作进行了总结，地方的部分同

志分别发言作了经验介绍，大家还一起讨论研究了下一步的

常态对接工作。 去年秋季以来，部里以解决陕西农民卖瓜难

为抓手，开展了对接服务，涌现出许多好办法、好措施，好

经验。 对接会的实践表明，利用网络为农民进行购销对接服

务，投入少、见效快、受益面广，是发展农村经济、增加农

民收入的一条新途径。回良玉副总理在商务部报送的信息专

报《商务部“冬季农村商品网上交易对接会”总成交16.45亿



元》上批示：“商务部此事抓得很好，成效显著，体现了城

市和农村统筹兼顾，是工作思路、方式、方法的调整，请中

农办予以总结。”对此，部党组十分重视，薄部长多次批示

，要求进一步做好对接工作。中农办还专门进行了调研。 下

面，我就对接工作讲两点意见： 一、认真总结经验，逐步掌

握对接工作的科学规律 对接会成功的原因，大家在会上已经

进行了充分交流，信息化司也进行了认真的总结。我感到主

要有以下几点： （一）思想重视，加强领导，是对接会成功

的前提。 100Test 下载频道开通，各类考试题目直接下载。详
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